

障害のある人もない人も
安心して暮らせる竹原市に

かぶやパンダが川柳

梅雨がきた
てるてるパンダも
大忙し



vol.3 情緒ある町並みと 島しよを臨む海の風景 (忠海東町)

昔ながらの町並みと島しよを臨む美しい海のことを、自宅から港へ歩きながら、花岡一郎さん(忠海東町)が話してくれました。

忠海東町の二窓地区は、すぐ近くに海のある、古くからの町並みが多く残っている町です。

「仕事の関係でしばらく忠海を離れていましたが、帰ってきたときはホッとしました。町の雰囲気、海の香りが心地いいんです。」と話してくれます。町の様子については、

「昔ながらの町並みが変わらず残っていて、そこに根付いている住民性というか、人の輪、人情味あふれる町の文化が変わらず残っ

人のうごき

(住民基本台帳登録者数)

| | |
|------------|----------|
| 人口 | 28,043人 |
| 男 | 13,325人 |
| 女 | 14,718人 |
| | 12,802世帯 |
| 1年前 | 28,549人 |
| 5年前 | 29,862人 |
| - 5月1日現在 - | |



ているんです。」

実際に、港へ向かう間、会う人全員と話をしている花岡さんの様子から、人とのつながりを感じます。

「潮風を受けながら、瀬戸内の穏やかな海面を見てみると、自分の気持ちも穏やかになり、癒されますね。それに、この海は、島しよの美しさを堪能することができますし、この小さな瀬戸

アクセス (二窓漁港)

国道185号線二窓踏切北を南へ約400メートル

内海も、世界のいたるところにつながるっているんだという想像をしていると普段の小さなことは忘れてしまいうし、本当に心が和みます。そういう魅力がありますね。」

情緒ある町並み、人とのつながりを大切にし、穏やかな海を眺め、ゆったりと流れる時間を楽しみながら、過ごしています。

ティータイム

カーブが強いですね！毎年、鯉のぼりの季節までとか言われていますが、今年は勢いが違います。先日マツダスタジアムで竹原市のPRを行いました。チームの勢いそのままに観客席も大盛り上がりでした。目指せ日本一!!